

GENÈVE

Un commando anti- 4x4 sévit en ville



Image © Irène Languin

Employé d'une agence de l'ONU à la retraite, Anton Benedict tient une petite épicerie aux Pâquis.

Irène Languin - le 10 août 2008, 21h30
Le Matin Bleu

Anton Benedict veut que ça cesse. Cet été, les quatre pneus de son 4X4 ont déjà été dégonflés à deux reprises. En outre, les mystérieux déprédateurs ont à chaque fois laissé un tract insultant sur son pare-brise pour expliquer leur geste: ils l'invitent à se servir de ses pieds (voir photo)!

Rappel des faits. Le 25 juin, M. Benedict prête son Suzuki Jimny à sa fille qui réside à Florissant. Garé sur le parking d'un immeuble, le tout-terrain est vandalisé durant la nuit. «Tous les pneus étaient à plat, raconte la jeune femme. Cette auto n'est pourtant qu'un mini 4x4!»

Sous l'essuie-glace, une photocopie. Le texte prescrit d'«aller se balader au bord du lac» au lieu de «distribuer des cancers» au volant d'une voiture achetée pour «flatter les c... molles». Toutefois, les donneurs de leçons se gardent bien de signer leur prose. Le Suzuki connaît la même mésaventure aux Pâquis le 1er août.

Alors que l'initiative anti- 4x4 vient d'aboutir, ces véhicules genevois subiraient-ils une nouvelle vague de déprédation? «Depuis six semaines, on nous a en effet signalé que ce traitement a été infligé à sept véhicules», indique Jean-Philippe Brandt, porte-parole de la police.

«Ces actions sont stupides et dangereuses. En cas d'accident, leurs auteurs seront tenus pour responsables.» Faute de revendication, ces derniers restent pour l'heure inconnus.

URL de cet article:http://www.lematin.ch/fr/actu/suisse/un-commando-anti-4x4-sevit-en-ville-depuis-le-debut-de-l-ete_9-216275#